

Weihnachtsmusical:

„Die weltweite Suche nach dem Weihnachtsmann“



Am späten Nachmittag des 19. Dezembers 2022 war es endlich soweit: Die Musical-AG der dritten und vierten Klassen führte unter Leitung von Frau Mekler das Musical „Die weltweite Suche nach dem Weihnachtsmann“ auf.



Kurz vor Weihnachten ist der Weihnachtsmann verschwunden und die Kinder Leon und Sophie machen sich auf den Weg, um ihn zu suchen. Dabei bereisen sie verschiedene Länder.



Frau Mekler und Frau Straßer begleiteten die Kinder auf der Geige und auf dem Klavier

Die Zuschauer lernen dabei viele Lieder und Bräuche aus anderen Ländern kennen, wie z.B. Dänemark, Trinidad, Frankreich, Mexiko oder Schweden. Gut, dass der Weihnachtsmann am Ende doch noch gefunden wurde!



Nach den Aufführungen sorgte der Elternbeirat mit herzhaften Speisen, Getränken sowie Kaffee und Kuchen für das leibliche Wohl der zahlreichen Gäste. Während dieser Zeit erhielten alle Kinder die Gelegenheit einzeln oder in kleinen Gruppen im Rahmen der „offenen Bühne“ die Gelegenheit, sich zu präsentieren. Egal, ob in Form von Liedern, Klavierstücken oder Beiträgen mit anderen Instrumenten, Gedichten oder Tänzen durfte jeder sein Können zeigen. Dabei stand nicht die Perfektion im Vordergrund, sondern der Spaß und die Freude an der Aufführung.



Das Schwestern-Trio sorgte mit einem wundervollen italienischen Lied für Stimmung.